



REGINA GARCÍA GARCÍA

Misionera Inmaculada Concepción



Moñón (León) 17 de Octubre de 1933
Ponferrada (León) 24 de Julio de 2015

Regina nació en un pueblo muy pequeñito de León. Fue la pequeña de una familia muy numerosa, amante, como nadie, de su pueblo y de su gente. Hizo el noviciado en Bonanova y una vez profesó pasó por diferentes comunidades de la Provincia: C/València, Bonanova, Hospital de Vilanova, Mataró, El Port, Mollet, Meridiana y finalmente en Bonanova.

Regina se ha caracterizado por su disponibilidad y servicio. Siempre estaba a punto para hacer un favor y cuando se lo pedíamos, manifestaba la alegría de poder hacerlo. Hermana detallista, servicial y acogedora. Mujer preocupada por la vida y la situación de dificultad de las personas de su entorno, especialmente de su familia hacia la cual expresó siempre cariño. No podía ver sufrir a nadie sin colaborar en aliviar su sufrimiento . Los primeros años de vida religiosa los dedicó a distintos servicios en las comunidades. Después de sacarse el título de peluquería ejerció en el Raval (barrio de Barcelona) este trabajo y del que nos compartía muchas experiencias vividas con las mujeres con las que se relacionaba. Durante mucho tiempo hemos tenido la suerte de que haya estado al servicio de la provincia y del cual estamos todas muy agradecidas.

Sus últimos tiempos han sido duros para ella. La enfermedad se hizo presente en su caminar y no le faltó el sufrimiento que conlleva el Alzheimer.

Agradecemos a Dios el regalo de su vida para toda nuestra familia Mic. Sabemos que ella seguirá intercediendo por nosotros desde su sencillez y tesón.

Provincia MIC Catalunya

